

Noticias Manmin

Nº. 197 27 DE SEPTIEMBRE DE 2015

«¡Las buenas noticias hacen que la alegría sea desbordante!»



Noticias Manmin ha difundido noticias acerca de Dios el Creador y el evangelio de Jesucristo a todas las personas de todas las naciones, y ha renovado la vida de innumerables personas.

Noticias Manmin, que da vida a las personas, ha publicado la edición 700.^o en coreano

Noticias Manmin, en la actualidad publicado en 32 idiomas, ha sido de ayuda a las almas alrededor del mundo para que lleven vidas llenas de Dios. Noticias Manmin en coreano ha publicado su ejemplar número 700.

Con un contenido lleno de vida, Noticias Manmin ha sido de ayuda para los miembros de la iglesia quienes anhelan incrementar su fe, al igual que hacer extensiva la gracia de Dios a aquellas personas que no lo conocen.

La primera página cubre las noticias acerca de los poderosos ministerios de la iglesia como lo son las cruzadas internacionales, seminarios para pastores y reuniones de sanidad con el pañuelo y otros eventos para la iglesia. La segunda página contiene los sermones del Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, que presenta el camino hacia las respuestas y bendiciones. En la tercera página se encuentra el artículo principal, el cual incluye la manera de saber cómo cultivar la verdad en el corazón y vencer al mundo. La cuarta página cubre los testimonios de los miembros de Manmin que experimentan el amor de Dios alrededor del mundo.

Noticias Manmin ha dado lugar a que innumerables almas en el mundo conozcan el camino de la salvación. En el mes de julio de 2014, la hermana Wijei Loximi en India recibió Noticias Manmin en tamil de parte

de su vecino y lo leyó. A pesar de que ella era hindú, creyó que si todo el contenido era verdadero, Dios realmente estaba vivo y que también podría recibir los deseos de su corazón. Entonces ella visitó la Iglesia Manmin de Chennai y comenzó a escuchar los mensajes en la iglesia. Además ella recibió la oración del Dr. Lee por los enfermos. Entonces fue bendecida para solucionar el problema relacionado con su casa y poder pagar su deuda, y su hijo fue sanado de una enfermedad en la piel.

Ella se convirtió al cristianismo y su esposo también comenzó a asistir a la iglesia. Ahora están saboreando la felicidad en el amor del Señor que nunca habían conocido o sentido. Además de esto, un gran número de personas han conocido y experimentado a Dios por medio de Noticias Manmin y están llevando vidas renovadas.

La Diaconisa mayor Eunkyung Park de la Iglesia Manmin de Gwangju, dijo: «Cuando estaba esperando el autobús para ir a mi casa, alguien estaba ahí sosteniendo un ejemplar de Noticias Manmin en sus manos. Ella me lo entregó y me pidió que lo leyera. Ahora puedo saber que fueron las manos del Señor hacia mí que estaba sufriendo en este mundo cruel».

Luego ella leyó las memorias testimoniales del Dr. Jaerock Lee *Gozando de la Vida*

frente a la Muerte y escuchó la serie de sermones El Mensaje de la Cruz. Entonces ella recibió muchas bendiciones; fue sanada de una enfermedad del corazón, de problemas estomacales y en la actualidad está llevando su vida de creyente sin problema alguno. También comparte el amor del Señor con los demás al repartir Noticias Manmin.

Muchos miembros de la iglesia hacen un buen uso de Noticias Manmin. Oran pensando en la palabra de vida y los testimonios en el periódico, aumentando así su fe.

La Diaconisa Iwamoto Yoko dijo: «Me beneficio de Noticias Manmin de varias maneras. Cuando comparto el evangelio con los demás, los testimonios en el periódico son de gran ayuda. Y cuando me enfrente con una prueba, recuerdo los testimonios y puedo vencer las pruebas mediante la fe. Los mensajes bien organizados son de gran ayuda y son precioso pan de vida. Subo las columnas, testimonios y noticias de la iglesia del periódico en mi cuenta de Facebook. Esto ha generado muchos comentarios».

Lina Dabbagh (Israel) quien traduce Noticias Manmin al hebreo, declaró: «He aprendido los puntos esenciales y significativos en vivir una vida cristiana a través de la Palabra de Vida. Y los testimonios del periódico tocan mi corazón aún más, ya que yo misma he visto cómo mi hijo ha experimentado las obras de sanidad milagrosa de Dios por medio de la oración del Dr. Lee que trasciende el tiempo y el espacio».

Noticias Manmin se publica en 32 idiomas:

Coreano, inglés, chino simplificado, chino tradicional, ruso, español, tagalo, japonés, francés, hindú, tamil, portugués, neerlandés, danés, finlandés, estonio, búlgaro, ucraniano, hebreo, urdu, tailandés, vietnamita, mongol, indonesio, bisayas, birmano, sueco, árabe, nepalés, alemán, italiano y cingalés. Es utilizado por iglesias y pastores que tienen anhelo por el evangelio de la santidad y las obras poderosas alrededor del mundo.

La pastora Grace Lee en Nepal dijo: «Reparto Noticias Manmin a las personas que están en la calle y los entrego a los pastores y miembros de nuestras iglesias filiales. Otros miembros de la iglesia o los no creyentes a veces nos llaman y muestran su interés. Estoy feliz de ver a los miembros de la iglesia aprovechar Noticias Manmin».

La primera publicación de Noticias Manmin fue el 17 de mayo de 1987 con el nombre Noticias Joong-ang Manmin. En octubre de 2009 pasó a llamarse Noticias Manmin. Ha desempeñado un papel muy importante en el ministerio de la publicación a través de sus ediciones digitales e impresas. El equipo de Noticias Manmin ha ampliado su red a través de todas las áreas de Corea y de todo el mundo para recibir rápidamente las noticias llenas de gracia y los testimonios de todas las iglesias filiales y asociadas.

Noticias Manmin provee de vida verdadera y noticias alegres que este mundo no puede proveer, con la esperanza de que los lectores puedan incrementar su fe, poseer abundante gozo y experimentar las obras del Espíritu Santo.



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

«Este es el mensaje que hemos oído de él, y os anunciamos: Dios es luz, y no hay ningunas tinieblas en él»
(1 Juan 1:5).

Para cultivar bondad perfecta

A medida que usted desempeñe sus responsabilidades, se encontrará con personas que tienen diferentes personalidades. Entonces, ¿escoge darle vida a estas personas o suprimirlos con sus propias opiniones? Supongamos que usted está en una reunión y un miembro se opone a su opinión constantemente. En este caso, es posible que se sienta incómodo y piense: «Ella siempre se opone a mis opiniones. ¿Será que me está menospreciando?» Por lo tanto, sin escuchar bien su opinión es posible que de plano usted la rechace.

Además, si usted no cultiva la bondad en su corazón, intentará suprimir a los demás mientras finja estar dando vida. Por ejemplo: supongamos que constantemente tienen conflictos con obreros de la iglesia debido a las diferentes personalidades. Cierta día su pastor de zona le pregunta acerca de dicho obrero: «¿cómo le está yendo?»

Y usted, sin dudarle, le responde: «Pastor, estaba pensando justamente que debía hablarle acerca de esta persona. Siento mucha lástima por ella ya que falta a la reunión de oración y siempre tiene problemas con otros. Por esta razón, las personas que se encuentran a su alrededor siempre pasan un mal momento. Quizás también para ella sea difícil. Pastor, le pido que le ayude». De hecho, usted está en conflicto con esa persona, pero no se echa la culpa a sí mismo sino que le echa la culpa a la otra persona e incluso habla de ello con los demás.

En este caso, quizás usted quiera que el pastor de la zona haga que ella se doblegue y cambie. Pero si no se da cuenta de tal deseo, simplemente puede pensar que usted habló palabras de bondad, preocupado por la otra persona. Es mi deseo que usted pueda examinar sus palabras y acciones en cuanto a si van a dar vida a los demás o hacer que se rindan a usted mismo.

2. Debe examinar si es que quiere tomar el crédito, aunque usted diga que está trabajando para la gloria de Dios

En 1 Corintios 10:31 leemos: «Entonces, ya sea que comáis, que bebáis, o que hagáis cualquier otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios». Aquellos que poseen fe, comen y duermen para recuperar fuerzas para trabajar para el reino de Dios y para glorificarlo. Si ellos poseen este tipo de corazón, Dios aceptará su aroma incluso cuando estén comiendo o descansando.

No obstante, algunas personas trabajan

duro en lo externo, pero en su interior solo buscan su propia gloria, y por ello no pueden obtener ninguna recompensa celestial.

Su deber de servir, ayudar a los necesitados, predicar y cuidar a las almas es una responsabilidad preciosa. Si las almas se salvan y son bendecidas y, cuando hay un avivamiento a través de su arduo trabajo, le dan gloria a Dios; usted recibirá bendiciones tanto en espíritu y cuerpo. Pero en este acto de fidelidad, le insto a examinarse si es que usted quiere o no llevarse el crédito.

Digamos que usted tiene a alguien para evangelizar y ayuna y ora por esta persona. En ocasiones le da lo que esta persona necesita y le sirve de manera devota. Eventualmente, esta persona abre su mente y está dispuesta a ir a la iglesia. Sin embargo, un día, otro miembro de la iglesia trae a esta persona a la iglesia y se registra bajo el nombre de ese miembro. Tendrá malos sentimientos y pensará: «¿Cómo puede hacer algo así? Ella conoce cuánto he intentado traerla a la iglesia, y ahora otro se lleva el crédito». Si usted posee bondad no pensará de esta manera.

Permítanme darles otro ejemplo. Un líder de la célula hace todo lo posible en su célula por lo que hay avivamiento y la fe de los miembros va en aumento. Pero un día surge una reorganización. Su célula es dividida y una parte de las personas son puestas bajo la responsabilidad de otro líder de célula. Si usted solo busca la gloria de Dios y se preocupa por las almas, ¿cuál será su pensamiento y qué hará? Podría ayudar a los miembros para familiarizarse con el nuevo líder. Por el contrario, si tiene algún tipo de resentimiento y piensa: «Este es mi fruto. Yo los levanté con arduo trabajo y ahora esto fue en vano. Mi célula ahora es pequeña», esto quiere decir que usted está buscando su propia gloria.

Si busca su propia gloria, su fidelidad puede cambiar en cualquier momento. Si no tiene fruto rápidamente, o si no puede aceptar el crédito por los buenos frutos que surgen, entonces se sentirá cansado y su pasión se enfriará. Espero que usted no busque su propia gloria en absoluto, y que simplemente busque solo la gloria completa de Dios. Solo así toda su fidelidad será premiada como recompensa eterna y gloria.

3. Debe examinar si usted se preocupa por los demás o si quiere que los demás se preocupen por usted

En Hechos 20:35 nos dice: «...más bienaventurado es dar que recibir». Al cumplir con su tarea, de manera natural usted intentará dar en vez de recibir. Se preocupará por las almas que son débiles y tienen problemas, como cuida a su propia familia. Sin embargo, si la llenura del Espíritu se debilita por un momento, podría sentir el deseo de recibirla.

Es posible que piense: «¿cómo puede ser que no reciba ninguna bendición a pesar de trabajar tan duro?» Ahora sus pensamientos carnales siguen creciendo de la siguiente manera: «Yo trabajo más duro que otros pero nadie lo sabe». Usted medita más acerca de sus propios problemas de lo que solía considerar los problemas de las demás almas primero.

Posiblemente piensa: «¿está el pastor de zona orando por mí? Cuando los demás atraviesan pruebas, el pastor a menudo los visita e incluso ayuna por ellos, ¿pero no está realmente haciendo nada por mí!» Si los demás le aconsejan que sea más fiel, es posible que se sienta mal y piense: «ellos solo quieren señalar mis errores sin entender mi situación».

A pesar de que haya trabajado como líder en la iglesia y escuchado los mensajes de bondad durante mucho tiempo, si usted no ha cultivado la bondad en su vida, eventualmente su verdadero corazón será revelado. Es decir, en lugar de tratar de cuidar las mentes de los demás, le gustaría que otros lo entiendan y le sirvan.

Jesús fue colgado de la cruz a pesar que Él era inocente. Incluso en dicha situación, Él no lamentó el dolor que estaba sufriendo. Él trató de consolar el corazón de Dios que estaba sufriendo y oró por las almas que se quedarían. Usted puede entrar al espíritu completo rápidamente solo cuando intente ver el dolor de los demás en lugar del suyo propio. Debe entender el corazón del resto de personas y ayudarles.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: Dios es la Luz perfecta que no tiene maldad ni sombra de variación. Además, así como Él es perfecto, también quiere que Sus hijos sean perfectos. Les animo a que examinen su corazón, palabras y obras, y que incrementen su fe rápidamente. Ruego en el nombre de nuestro Señor que al hacer esto pueda cultivar una bondad perfecta, no la bondad carnal que proviene del conocimiento o la arrogancia.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

| | |
|--|--|
| Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá | Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá |
| Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México | Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México |
| Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil | Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil |
| Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina | Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina |
| Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil | Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil |

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

Iglesia Cristiana
Manmin Perú

Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Continuación de la página 4

Diaconisa Virginia, Zona de extranjeros,
R. D. del Congo



En el verano de 2002 recibí noticias muy tristes. Mi madre que estaba viviendo en París, Francia, fue diagnosticada con leucemia. Ella tomó medicina y utilizó muchas formas para ser sanada pero empeoraba cada vez. Ella no podía comer bien y con frecuencia vomitaba. Rápidamente comenzó a debilitarse. Ella perdió mucho peso; bajó de 100 kg. a 38 kg. Finalmente, ella comenzó a prepararse para morir y me envió su última voluntad y sus objetos de valor a Corea.

En mayo de 2004 asistí a la Reunión Especial de Avivamiento con el Dr. Jaerock Lee y recibí su oración sobre su foto. Luego acumulé obras de fe para ella. A finales de 2006, mi madre recibió fortaleza y comenzó a ganar peso. ¡Esto fue un milagro! En junio de 2007, los resultados de sus

«Estoy feliz de pensar que mi madre ahora está sana»

exámenes mostraron que no había células de cáncer. ¡Aleluya!

En agosto de 2015, mi madre todavía se mantiene saludable (derecha), y asiste a los servicios de adoración de la Iglesia Central Manmin a través de Internet. Ella recibió mucha gracia a través de los libros del Dr. Lee y de *Noticias Manmin*. Me siento tan feliz y agradecida a Dios incluso solo al pensar en mi madre que fue sanada y se mantiene en forma.

Desde ese momento mi fe ha incrementado y he podido llevar una vida cristiana feliz. En la actualidad interpreto el Servicio Dominical Vespertino en francés y ayudo a los pastores de zona a interpretar a las personas que hablan en francés. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien da las mejores cosas en todo tiempo a Sus hijos amados.



Diácono City Bav,
Iglesia Manmin de Chennai

«Mi familia llegó a trabajar fielmente para Dios»

Antes de aceptar al Señor, yo era adicto al alcohol y las drogas. Los miembros de mi familia me solían tener miedo. Yo me embriagaba cada noche y le decía a mi esposa e hijo con cuchillo en mano que los mataría y los golpearía. Sentía fuertes dolores de cabeza y mis manos temblaban cuando yo no bebía alcohol. Así que no podía dejar de beber.

Por lo tanto, los miembros de mi familia sufrían mentalmente por mi culpa (izquierda, abajo). Ellos también estaban físicamente enfermos. Mi esposa estaba enferma de la tiroides y el corazón y tenía dificultad para respirar. Ella también tenía polaquiuria. Mi primer hijo tenía dolores de cabeza y era corto de vista. Mi segundo hijo caminaba por la noche debido al sonambulismo.

No obstante, en noviembre de 2007 fui guiado a la Iglesia Manmin de Chennai. Además dejé de beber alcohol del cual fui adicto durante 20 años y también dejé de ingerir drogas que había tomado durante diez años. Mi esposa y mis hijos fueron sanados de sus

enfermedades. Luego de esto, mi vida volteó una nueva página. He estado llevando con diligencia una vida de creyente y conduciendo un taxi (conocido como «taximoto») para ganar dinero. Estoy feliz al igual que los miembros de mi familia.

A finales de 2014 guíé a mi padre y a la familia de mi hermano, quienes adoraban el hinduismo, hacia la iglesia. Ahora juntos estamos llevando vidas cristianas. ¡Cuán agradecido estoy!

Todos los miembros de mi familia están trabajando como obreros de la iglesia. Yo soy Presidente de la Misión de Hombres, mi esposa es Presidente de la Misión de Mujeres y maestra de la Escuela Dominical para niños y miembro del coro. Mi primer hijo pertenece a la Misión de Equipo de Alabanza de los Jóvenes Adultos.

Le doy gracias y gloria a Dios quien nos ha bendecido para aceptar al Señor y recibir grandes bendiciones en lo espiritual y material.



Diácono Seokheon Kim,
Iglesia Manmin de Masan

«Todas las pruebas y dificultades fueron por el amor del Señor por mí»

Cuando era joven, no tenía experiencia con el dinero y no sabía cómo administrarlo bien. Pero era alguien que estaba lleno de ambiciones y deseos. Utilicé las tarjetas de crédito de manera imprudente, fui garante de otros y comencé mi propio negocio. Caí en dificultades económicas.

En el año 2001, incluso después de haberme casado, saqué un préstamo con mi tarjeta de crédito y lo reinvertí en acciones para poder pagar mis deudas. Pero esto solo me llevó a incrementar mis deudas. Renuncié a mi trabajo y pagué algunas de mis deudas con algunos de los beneficios que tenía de mi jubilación. Y luego abrí mi propio negocio para ganar más dinero. Empecé con una tienda de alimentos saludables.

Me fue bien, y se convirtió en algo estable. Nuevamente invertí en acciones y estuve sumergido en deudas. En noviembre de 2008 se desató un incendio alrededor del edificio de mi tienda. Fue muy sorprendente que la tienda al lado se quemara, y que a mi tienda no le pasara nada. El negocio al lado estaba solo a 8 cm. de distancia del mío, pero Dios lo protegió.

Este incidente permitió que examinara mi vida y me arrepintiera. Aunque Dios me enseñó las llaves de las bendiciones a través del Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, yo no hice caso y simplemente vivía como quería con codicia. Yo no tomé el camino correcto. Yo tuve que arrepentirme de todo esto. Conseguí un trabajo en Seoul Joongang Asset, filial de Masan. Debido a que atravesé pruebas preciosas quise ayudar a aquellos en necesidad y dar diligentemente de lo mío al reino

de Dios.

Entonces el Dios de amor me bendijo. En el primer mes, conseguí el puesto número dos en ventas de la empresa. Pude pagar todas mis deudas en el transcurso de un año y obtuve un ascenso. Mientras más daba a Dios, más bendiciones yo recibía.

En mayo de 2015, tuve la oportunidad de poder descubrir la maldad en lo profundo de mi corazón y esforzarme por alcanzar el corazón del espíritu. Mi hijo de cinco años fue diagnosticado con neumonía. Sufrió de fiebre alta durante siete días. Él no podía comer o dormir. Comenzó a delirar y también a deshidratarse. Sus labios estaban resecaos y sangraban. Tosió tanto que su garganta se irritó en gran manera. La neumonía se extendió a su diafragma y el nivel de células somáticas del hígado se incrementó cuatro veces más de lo normal.

Mi esposa y yo comenzamos a ayunar. Nos dimos cuenta que nuestro fervor se había opacado y habíamos sido espiritualmente arrogantes. Yo pensé que esto era mi culpa. De esta manera me arrepentí por completo. Luego de ello su fiebre alta desapareció y fue completamente sanado. Después, empecé a marchar con fervor, con humildad, agradecimiento y devoción. En junio de 2015 tuve la bendición de alcanzar el corazón del espíritu.

Todas las pruebas y dificultades provinieron del amor del Señor. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien pacientemente esperó a que yo me convirtiera en un hombre del espíritu.



«¡Mi vida fue renovada luego de conocer al Señor!»



Muchos testimonios aparecieron en *Noticias Manmin* hasta que se publicó su edición No. 700 en Coreano. Vamos a recordar algunos de los testimonios y ver la vida presente de las personas que dieron testimonios llenos de una vida plena de bendición por la gracia de Dios. ¡Glorifiquemos a Dios por medio de ello!

Diaconisa mayor Hyunsuk Cho, Maestra guía de la Misión Canaán, Presidenta de la Misión de Mujeres, Corea del Sur



En 1991 se descubrió que mi hija de dos meses de edad, tenía una enfermedad cardíaca llamada taquicardia supraventricular. Me dijeron que no se curaría por completo e incluso si la cirugía fuera un éxito, podría vivir hasta la edad de 18 años, como máximo. A comienzos de 1993, uno de mis vecinos me dio un sermón en casete del Dr. Jaerock Lee titulado «El mensaje de la cruz». Cuando lo escuché, llegué a sentir alivio. Y cuando recibí la oración por los enfermos al final de la cinta, sentí un escalofrío desde la cabeza hasta la punta de los pies; como si estuviera comiendo un caramelo de menta. Fui sanada de dolor en mis ojos, rinitis alérgica y eccema que me causaban problemas.

El 3 de mayo de 1993 me dirigí a toda prisa junto a mi hija para poder asistir a la Reunión Especial de Avivamiento en la Iglesia Central Manmin. Recibí abundante gracia por parte del mensaje, me arrepentí por completo en cada reunión y me determiné a vivir mediante la Palabra de Dios.

El 30 de mayo de 1993, todos los miembros de mi familia se registraron. Y al recibir la oración del Pastor Principal por los enfermos luego del sermón, mi hija fue sanada completamente de su enfermedad del corazón y en la actualidad ella tiene 25 años y

«Estoy feliz de llevar una vida para la gloria de Dios»

sigue saludable. Mi esposo y yo trabajamos diligentemente para el Señor con agradecimiento por la gracia de Dios. A veces enfrentamos momentos difíciles, pero damos gracias a Dios pensando en el mensaje de gracia del Pastor Principal y examinamos nuestra fe. Entonces, esto se convirtió en una bendición para nuestras almas para prosperar.

Mi hijo, el hermano Seungcheol Song, solía deambular por el mundo con malas amistades. Pero desde que se dio cuenta del amor del pastor, fue rápidamente renovado. En la actualidad él trabaja como un obrero Levita (obrero a tiempo completo) y como Presidente de la Misión de Jóvenes Adultos. Mi hija, la pastora Jihyung Song, se convirtió en pastora y comparte el mensaje de gracia y amor que ella recibió de parte del Señor para las demás almas. Mi esposo, el anciano Seokgil Song, sirve como presidente de la Misión de Hombres y Maestro guía de la primera Misión de Jóvenes Adultos, y yo como presidente de la Misión de Mujeres y Maestra guía de la Misión Canaán.

Si no hubiéramos conocido al pastor de vida, mi familia no estuviera como está. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien nos ha bendecido y guiado para alcanzar el corazón del espíritu y espíritu completo, y vivir solo para la gloria de Dios.

Díacono Jaewoo Park, Presidente de la Misión de Hombres 2-3, Corea del Sur

«Mi familia vive feliz por la gracia de Dios»

En el año 1998 pude ir a la Iglesia Central Manmin. Por medio del sermón del Dr. Jaerock Lee, sentí paz en mi mente y fui sanado de problemas gastrointestinales y dolor de espalda.

En ese entonces mi esposa y yo estábamos casados ya cuatro años. Nos preocupaba el hecho de no tener un bebé. Sin embargo, una noche el Pastor Principal se apareció en mis sueños. Él tenía una bebé en su brazo derecho y me la entregó. Y me dijo: «Debes llamarla Yerim». Luego de esto, mi esposa tenía un síntoma anormal y fue al hospital. Ella se

encontraba en su sexta semana de embarazo.

Más tarde, Dios nos envió más hijas y un hijo y estamos viviendo felizmente. Mis hijos han crecido bien. Están saludables y lindos. Ya que he guardado el día de reposo, he dado mis diezmos y ofrendas diligentemente y orado, Dios me ha dado bendiciones por lo que nada me falta.

Yo cuidaré de las almas en mi misión y mi célula con el corazón del pastor y devolveré la gracia que he recibido. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien me ha dado respuestas y bendiciones.



Hermana Sophie Atien, Iglesia Manmin de Nairobi, Kenia

«¡He ganado una hija por el Poder! Ella está creciendo bien»



En el mes de abril de 2013, escuché la hermosa noticia: tenía siete semanas de embarazo. Luego me enteré que mi bebé sería un varón. Sin embargo, anhelábamos tener una bebé mujer.

El 5 de junio de 2014, me encontraba escuchando el sermón del Dr. Jaerock Lee y él estaba hablando acerca de la obra de recreación. Al escuchar el mensaje, yo estaba convencida de que mi hijo en el vientre podía ser transformado en una hija a través del poder del Dr. Lee. Por lo tanto, oré con fe y recibí su oración por los enfermos durante la Vigilia entera del viernes del 17 de enero. Aunque mi fecha de parto estaba a la vuelta de la esquina,

yo creía completamente que mi hijo había sido transformado en una hija. A las 11:00 pm. del siguiente día di a luz a mi bebé. Era una hermosa y saludable hija que pesó 3,6 kg.

Mi hija tiene buena salud y en este momento está dando sus primeros pasos por sí sola. A ella le encanta alabar y danzar, y cuando está llorando, le colocó el video de la segunda mitad de la Vigilia entera del viernes y deja de llorar y se pone muy feliz. Adicionalmente, yo he recibido bendiciones y dirijo la alabanza en la iglesia. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien está vivo y obrando de acuerdo a mi fe.



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcnetv.org
webmaster@gcnetv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848
Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048
http://www.manmin.org/spanish
www.manminnews.com
e-mail: manminsp@manmin.kr
Publicador: Jaerock Lee
Editor: Geumsun Vin